Se realizó una nueva jornada institucional de cara al comienzo del ciclo lectivo.

Este 27 de febrero, los y las docentes de la Secundaria Favaloro – Turno mañana y Turno tarde- realizaron una nueva jornada institucional, abordando diferentes puntos de importancia a pocos días del comienzo del ciclo lectivo.

Este lunes 27 de febrero se llevó a cabo una nueva jornada institucional en la escuela Secundaria Favaloro, tanto en el turno mañana como en el turno tarde. Uno de los principales puntos a desarrollar fue la revisión de la intensificación, en donde se abordaron nuevas estrategias para el acompañamiento del o la alumna.

En tanto también se debatió respecto a varios ejes de acción durante el ciclo escolar 2023, en donde se enfatizó en reforzar la centralidad del aprendizaje y la enseñanza diversificada.

Otro de los puntos que tomaron reflexión y debate de parte de los y las docentes, así como de directivos y preceptores, fue la revisión de los Acuerdos Institucionales de Convivencia (AIC), así como el apoyo de los tramos del acompañamiento para los ingresantes.





